
VERBALE del 22/03/2017 

L’anno 2017 il giorno 22 del mese di marzo si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 27 febbraio 

2017. Alle ore 9,00 in prima convocazione non è presente alcun consigliere e rinvia la seduta di 

un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri: Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. 

Presiede la seduta la presidente La Colla, assistita dalla segretaria supplente, sig.ra Angela 

Scafidi , constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1)Lettura e approvazione verbali precedenti; 2) 

Comunicazioni della Presidente; 3) Varie ed eventuali. In ordine al primo punto all’Odg e la 

Presidente dà lettura del verbale del 20 marzo 2017. Alle ore 10,09 entra la cons Spallitta ed alle 

ore 10,16 entrano i consiglieri Bonvissuto e Mineo. La Presidente dà lettura del verbale del 

16/03/2017 che viene approvato dalla maggioranza dei presenti ad eccezione della cons. 

Bonvissuto che si astiene. Si procede con la lettura del verbale del 17 aprile u.s. che viene 

approvato dalla maggioranza dei presenti ad eccezione della presidente La Colla e della Cons. 

Bonvissuto. Continua la seduta e la presidente La Colla passa al secondo punto all’OdG. 

ricordando che domani in Commissione saranno presenti il presidente dell’AMAT con il dott Lo 

Cascio, già convocati nei giorni scorsi con nota prot. 99/17 del 16/03/2017. Si apre una 

discussione in merito agli argomenti da trattare domani. Si dà atto che alle ore 10,47 escono i 

consiglieri Mineo e Scarpinato. A questo punto interviene nuovamente la Presidente e ricorda 

che venerdi 24 marzo verranno in Commissione i rappresentanti dell’Ordine dei Geologi e degli 

Ingegneri ed il Prof. Giuseppe Giunta per discutere sulla proposta di delibera avente per 

oggetto: “Piano di Protezione Civile e relativo Disciplinare di attivazione del sistema 

comunale di protezione civile”. Si dà atto che alle ore 10,50 escono i consiglieri 

Figuccia La Corte. La presidente La Colla riferisce ai colleghi che l’incontro del 24 è 

ritenuto da lei molto importante poiché la proposta di delibera che verrà discussa è di 

primaria importanza per il buon funzionamento del sistema comunale in caso di 

emergenza, considerato che ad oggi non esiste un regolamento ad hoc. Infine, la 

Presidente alle ore 10,55 chiude la seduta.  

La Segretaria supplente          La Presidente  

(Angela Scafidi)        (Luisa La Colla) 
 

  


